



Dicen que está firme denuncia contra Cuau

BENITO JIMÉNEZ

La denuncia contra el diputado federal Cuauhtémoc Blanco por violación en grado de tentativa contra su media hermana, Nidia Fabiola “N”, sigue firme y en curso, afirmó el abogado Rodrigo Dorantes, quien lleva el caso.

“Ahorita lo que estamos esperando es que se desarrolle el procedimiento en el Congreso (federal). Ya se mandó la solicitud (de desafuero), incluso nosotros, ahorita con el cambio de Fiscal, pues tenemos que ir a ver a qué Ministerio Público le va a tocar la indagatoria, o si es el mismo”, explicó.

¿Entonces sigue firme la denuncia?, se le preguntó.

“Nosotros tenemos que ir a checar el expediente para ver si ya está esa continuidad, esa ratificación que se dice que se necesita en el Congreso, entonces sí, la denuncia está firme y sigue su curso”.

La víctima intentó extorsionar a Blanco, dijo ayer el ex Gobernador de Morelos, ¿Cuál es su opinión?

“Ya la víctima manifestó que es mentira (lo que declaró Blanco). Y obviamente, aquí la cuestión es que si dicen que hubo algún tipo de extorsión o una pretensión de extorsión contra él y su hermano, ¿por qué no lo hicieron valer? Ellos dicen muchas cosas. Pero ellos pudieron hacerla valer, incluso pudieron haber denunciado o que la Fiscalía General de la República hubiera atraído la carpeta, eso hubieran hecho”, señaló.

El jueves pasado, la Fiscalía de Morelos solicitó a la Cámara de Diputados el desafuero del ex Gobernador Cuauhtémoc Blanco, para que sea investigado por el delito de violación en grado de tentativa en contra de su media hermana, ocurrido en 2023 en la Residencia Oficial del estado.

En la acusación de abuso sexual también está implicado el medio hermano de Blanco, Ulises Bravo, quien en noviembre pasado fue relevado de la dirigencia de Morena en Morelos, en medio de críticas y acusaciones en su contra, incluida una de violencia familiar contra su ex pareja.

La Fiscalía de Morelos cuenta con al menos 10 carpetas de investigación en contra del ex Gobernador.



El proceso

La denuncia por presunta violación en grado de tentativa en contra de su media hermana, Nidia Fabiola "N", detonó la solicitud de desafuero que presentó la Fiscalía de Morelos contra Cuauhtémoc Blanco. Así el caso:

- La mujer laboraba en la Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo.
 - Los hechos que acusó habrían ocurrido en 2023 en la Casa de Gobierno.
 - Blanco informó que en mayo de 2024 presentó una denuncia contra Fabiola "N" por extorsión y amenazas ante la Fiscalía de Morelos.
- Acusó que la mujer le exigía un millón de pesos para renunciar al cargo que tenía.
- En junio pasado, Fabiola "N" habría renunciado.
 - En octubre pasado presentó su denuncia contra el morenista y su hermano Ulises Bravo. En esa ocasión acusó también hostigamiento laboral y presiones.

